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这家肉店为了吸引眼球，居然
把老祖宗都搬出来，为自己的谎言

“背书”，实在是没有底线啊。这个
操作，明显涉嫌虚假宣传、欺骗消费
者、扰乱市场秩序……不罚难以服
众，以后以“祖传老手艺”为幌子的
营销会不断涌现。

当然，除了监管部门要严打之
外，短视频平台也应加强防范措施，
引导创作者如实告知，禁止通过摆
拍、炒作噱头牟取不法利益。同时，
平台也需调整流量机制，让违规炒
作、打擦边球的作品，失去流量支
持。

肉店员工用嘴给肉剔骨是肉店员工用嘴给肉剔骨是““老手艺老手艺””？？
市监局市监局：：系摆拍博眼球系摆拍博眼球，，已批评教育已批评教育

近日，有视频显示，安徽省淮北
市雨润优选（惠苑路店）一名员工用
嘴给肉剔骨头，该店老板称这是“祖
传方法”，又快又好，几十年上百年
都有。

针对视频真实性以及今后该店
会不会继续使用这种“祖传方法”，
记者多次联系商家，但一直未能接
通。

11月15日，记者联系到淮北市

相山区市场监督管理局，一名工作
人员表示，昨日（14日）下午接到相
关通知已经去该店核实处理相关情
况。“用嘴给肉剔骨的视频是商家为
了博取眼球引流进行的促销摆拍，
他们在实际经营中并没有类似行
为。我局执法人员也对商户进行了
批评教育，商家也认识到自己的错
误，相关视频已经删除。”

（来源：红星新闻）

@鬼鬼：我不太懂传统手艺，但
是我突然恶心了一下。

@减肥困难户：更没人去买了。
@齐齐：我倒没担心食客，我担

心的是这个操作人员，这和食生肉
有啥区别？

@李旭东：距离百年传统手艺还有
99年12个月30天23小时55分……

@M：又是流量惹的祸！

@憾玉：即便是“传统口艺”，到
今天这个时代了，也早该摒弃了。

@这就是思密达：人和动物的最
大区别，就是人会使用工具。

@王幽|盈科北京：食品卫生安
全必须重视！

@幽靈瞌睡貓：为了流量，毫无
底线！什么时候整顿网上这些博眼
球的？

凭借自带的流量，明星直播带货曾创下不少纪录，但肉眼可见的是，也有不少明星正在淡出、离开
直播间。看来光有名气还不行，明星带货如今已呈现明显的两极化发展，一边是疯狂涌入的明星开始
逐渐退出直播带货；另一边，是留下的明星一再创造流量和销量的飙升。

平台的抢人大战进入尾声，直播带货已进入下半场，可以看到如今带货方式的“生命力”发生了改
变，观众更注重内容生态、产品品质和情绪价值，直播间不应只困于流量的即时转化，更应注重良性互
动的长线价值。

直播带货这么赚钱，大批艺人却选择停播

直播带货行业走向下半场？

11月16日，“大批艺人已停
播 ”的话题登上微博热搜。有媒
体报道称，近3年来的直播带货
热中，不少明星艺人由于不善带
货和品质问题，出现人设翻车、直
播翻车。而且不少明星艺人带货
销量和他们的咖位严重不符，也
让一大批明星艺人选择退出直播
间。

今年8月，李湘在微博发文
声称“我已退休了”，让不少网友
恍惚，曾经明星中的带货一姐，已
经好久没有直播带货了。据不完
全统计，2020年至少有500位艺
人开启带货首秀，刘涛、陈赫、李
晨、秦海璐等明星纷纷开启了新
事业，这一年，也被业内称为明星
艺人直播带货元年。主播终究是
头部效应极强的行业，明星也不
例外，这在2022年表现得尤为明
显。绝大多数明星的直播业务能
力很快摸到天花板，加之平台抢
人大战基本进入尾声，后期不再
提供针对性扶持，明星的直播数
据开始断崖式下跌。

（来源：北京商报）

@、Rīcky：真的好奇怪啊，什么
人在买？我一个也没买过。

@苗苗 Melody666：只能说明已
经赚够了，不用再去直播了。

@胡化立：如果带货都那么容
易，还有谁去好好演戏拍片啊？再
者，艺人带货本身是一次对粉丝的收
割行为，如果不当或产品问题，会起
到反噬作用的，艺人立世还得靠作
品。

@围脖侠：划重点，“近3年来的
直播带货热中，不少明星艺人由于不
善带货和品质问题，出现人设翻车、
直播翻车。而且不少明星艺人带货
销量和他们的咖位严重不符，也让一
大批明星艺人选择退出直播间。”

@超人图图大侠：卖货凭借自己
的流量也没错。不过演员是份职业，
也要珍惜自己的羽毛。

@爱玩家的show：演员不好好拍

影视作品，老想着卖东西。卖东西的
那叫销售，就是改行了，自己把自己
演员的饭碗砸了。

@喫茶行者：平台是最大赢家。

“光腿神器”穿出静脉曲张和甲
沟炎，当然是极端案例。本质上这是
一种肉色打底裤，这个产品既可以作
为打底裤提供保暖，又可以与各种服
饰搭配，但是一些商家和时尚KOL的
穿搭引导刻意突出它的修饰腿型效
果，过于追求紧绷，成为以“美丽”为

噱头的消费陷阱。
时尚都不应该以牺牲健康为代

价。站在消费者的角度上，我们在
挑选产品时，应更关注其质量和舒
适度，倒逼品牌和生产商加以改
进，生产平衡其时尚和实用性的产
品。

2323岁女孩被勒出甲沟炎岁女孩被勒出甲沟炎？？
““光腿神器光腿神器””被嘲被嘲““现代刑具现代刑具””

近年来，肉色打底裤袜“光腿神
器”受到网友热议。然而，过度紧绷
的设计使得袜子对脚面形成压迫，穿
起来简直像是被“裹了小脚”。

前段时间，23岁的小霞来到杭
州市三医院甲病联合门诊，找到李陶
冶副主任医师，只见小霞的右脚大脚
趾甲沟处红肿，轻轻挤压还会有脓液

流出。经过初步检查评估，李陶冶考
虑小霞右脚大脚趾患上甲沟炎，而引
起甲沟炎的原因和她脚部受力异常
有关。这个女孩平时喜欢穿紧身袜，
冬天爱穿光腿神器，再加上喜欢穿尖
头皮鞋，造成脚趾头向下弯曲过度，
不断挤压摩擦，导致甲沟炎发作。

（来源：都市快报）

@楼萍：穿一次痛一次，我还以
为只有我这样，没想到大家都一样。

@阿萱酱：光腿神器都是买踩脚
的，脚趾真心受不了。

@阿白：连脚伤脚趾，踩脚勒脚
底……高个子的烦恼。

@回归东海：一个是尺寸要合
适，另一个尽量买品牌的，剪裁会好
点。

@栩个愿：袜子把脚趾那剪开就

行了。
@幸福并快乐着 GGH：甲沟炎

灰指甲都是一般是由病菌感染所致，
一定要注意卫生。

@犬吉：我管这个叫假腿，不好
看。冬天还是穿裤子吧。

@Han_n：我们有选择穿或不穿
打底裤的权利，也有选择穿修身或不
修身打底裤的权利，问题是市场现在
根本买不到不修身打底裤。


